

tingue siempre aquella fiesta en dicho templo, en la que no se sabe que admirar más si el buen efecto del conjunto o la belleza de los detalles.

La concurrencia que asistió a las funciones de la noche, numerosísima como pocas veces la habíamos visto, escuchó con gran atención la persuasiva palabra del Rdo. P. José M.^a de Manila que con ardiente y fervorosa frase ensalzó las virtudes de María, haciendo por el celo y entusiasmo de sus discursos, sentir al auditorio los sublimes encantos de la Reina de los Cielos.

Los actos terminaron con el canto de la Salve Monserratina del maestro Rué y besamos a la imagen.

El Rdo. Párroco, la Junta de la Archicofradía y cuantas personas contribuyeron al brillante éxito de las fiestas, fueron objeto de muchas felicitaciones.

* En la entrada de su casa, sita en la Rambla de Verdaguer, 31, bajos, fué mordido por un perro el niño José Llunell Bosch, de 18 meses de edad, el cual resultó con una herida en la pierna izquierda que le fué curada en el dispensario municipal por el médico Sr. Dalmáu. El can ha sido puesto en observación.

* La Guardia municipal encerró en la prevención a una mujer de Palafrugell que, habiendo abusado del alcohol, promovía escándalo en la parte alta de la ciudad.

También expulsó de la ciudad a dos carayanas de gitanos que habían sentado sus reales en el cauce del Galligans.

* Por infracción del reglamento de carreteras ha sido denunciado a la Alcaldía de San Juan de las Abadesas el vecino de Massanet de Cabrenys Juan Abat.

* Por haberse apoderado de dos ovejas de un rebaño que se hallaba apacentando en el término de Gualta, ha sido detenido el colono del manso "Roura" del término de Parroquia de Ripoll, llamado Jaime Busquets.

* El vecino de Argelaguer Pedro Casadevall Costa, penetró en la casa de la vecina de dicha población María Gallular Oliveras y sustrajo 9 pesetas en metálico.

El ladrón fué detenido y puesto a disposición del Juzgado.

* Ayer tomó posesión del beneficio fundado en la capilla del Hospital de San Feliu de Guixols el Rdo. D. Luis Patxot.

* Ha tomado posesión de su cargo el nuevo jefe de la estación telegráfica de Olot don Juan Soldevila.

- * Para visitar la Exposición de Piscicultura y Pesca, instalada en el Parque de Barcelona, irá el mes próximo a aquella capital una numerosa caravana de Bañolas, presidida por el Ayuntamiento.

- * Se asegura que a últimos del corriente mes se inaugurará un servicio de automóviles para el transporte de viajeros desde Palamós, pasando por San Feliu de Guixols a Llagostera y Caldas de Malavella y viceversa, enlazando en dicha última población con buen número de trenes que pasan por la misma.

* En la última sesión celebrada por el Ayuntamiento de San Feliu de Guixols se acordó por unanimidad, y a propuesta de la presidencia, dirigir atenta comunicación al diputado a Cortes por este distrito, don Salvador Albert, expresándole la satisfacción y aplauso unánime de la corporación por sus trabajos en favor del proyecto de Mancomunidades, transmitiéndole a la vez la adhesión del Ayuntamiento a todos los acuerdos adoptados por la representación parlamentaria de Cataluña, a la que envía su mas entusiasta felicitación.

* En Olot, al pasar por el "Pont de ferro", situado al extremo del paseo de la calle de Barcelona, el vecino de "La Piñá" Pedro Monells, conduciendo una carreta de bueyes, tuvo la desgracia de caerse debajo del vehículo, pasándole éste por encima, sin que, por fortuna, le causase mas que algunos magullamientos de poca importancia.

Inmediatamente fué curado y asistido de primera intención por los doctores Mir y Gelabert, que por casualidad acertaban a pasar por aquel sitio.

* Por el Servicio Agronómico se han terminado los trabajos de formación de una estadística bellotera de esta provincia.

* Ha sido trasladado a Palgcerdá, con carácter permanente, el vigilante de segunda clase de la inspección de policía de Olot don Antonio Alonso.

* Se ha constituido en Darnius la Mutualidad escolar con el título de "La Esperanza."

* En los montes vecinos a San Feliu de Guixols, se ha dado una batida a los jabalíes. En una sola cacería se encontraron once piezas, de las cuales seis